

# 会交流活動inまつうら

今月はマッカイ市 青少年使節団について お知らせします!

#### Students from Mackey (マツカイ市青少年使節回)

例年、9月下旬に姉妹都市マッカイ市の高校生が 松浦を訪問しますが、今年はいつもより早く7月に 来市することが決定しました。

理由は、9月にラグビー・ワールド・カップが日 本で開催されるからです。オーストラリアはラグ ビーの人気が高いため、9月は日本行きの航空券が 高くなってしまうためです。

マッカイ市が位置するクイーンズランド州では、 学年が1月に始まり、3月下旬から4月上旬にかけて 秋休み、7月に冬休み、9月に春休み、12月と1月 に夏休みがあります。つまり、今回の使節団は冬休 みに松浦市を訪問することになります。

現在、松浦市国際親善協会では、団員のホスト ファミリーを募集しています。英語ができなくても 大丈夫!マッカイ市青少年使節団の皆さんは日本語 を勉強しています。

ぜひ、日本のことを教えてください。そして、ご 家庭への受け入れをお願いします!





## 松浦のおいしさ大集合 「松浦フェアin福岡」開催!!





販売ブース

in福岡」を初開催。松浦の食・観光・特産品をPRし、認知 ◀揚げたてアジフライ 度を高めるとともに市内事業者様の販路拡大につなげるきっ かけづくりの場として、松浦から多くの事業者様にも参加し ていただきました。

> 松浦のおいしさが大集合する、まさに《食のコンパクトシ ティ》を印象づける物産展となりました。当日は、揚げたてサ クふわのアジフライはもちろん、海の幸から山の幸、デザート &スイーツ、産直野菜まで、松浦のおいしさが満載。お昼の ピークの時間には、揚げたてアジフライに長蛇の列ができ、福 岡の女性にも大人気の松浦のデザート&スイーツなど、早い 時間に完売となる商品も相次ぎました。物産ブースの傍らで 行われたKAZUTOMOライブが会場のBGMとなり雰囲 気を作り上げ、会場が松浦色に染まった一日でした。



#### 問合せ先

松浦市福岡事務所

**2** 092-406-2180

# 消費生活センターだより

問 松浦市消費生活センター ☎内線 180、直通 72-1861

### 「かんたん選択ビジネス」の情報商材商法にご注意を!!

「高額収入を得る方法(情報商材)を教えると強調された広告などを見て連絡をしたところ、高額な 契約をすれば金儲けのノウハウを教えると勧誘された。しかし、実際は説明と異なりお金を取られた だけだった。」との相談が多く寄せられています。

#### 相談事例

- 1 SNS をきっかけに情報商材を購入し、さらに高額な契約を進められたが、契約のサポートが受け られない。 (30代 女性)
- 2 SNS で FX の情報商材を知り、セミナーに出掛けたが、価値がない内容だった。(20 代 男性)
- 3 仮想通貨の儲け話に興味を持ち、高額な契約をしたが、サービスの提供がない。(20代 女性)

#### ワンポイント助言

- 1 情報商材は契約前に中身を確かめることができません。怪しいと思ったら連絡してはいけません。
- 2 高額な契約を勧誘されたり、話が違うと思ったら、きっぱり契約を断りましょう。
- 3 クレジットカードでの高額決済や借金をしてまで契約してはいけません。

※おかしいなと思ったときは、消費生活センターにご相談ください。

## わたしたちの郷土

~文化財は地域の宝~

新年号『令和』のスタートを機に、5 月号より「わたしたちの郷土」をリニューアルいたします。これまで以上に文 化財のさまざまなニュース、身近な話題を掲載してまいります。

### 平成 30 年度国指定史跡鷹島神崎遺跡防犯・防災パトロールを開催!

平成最後となる鷹島神崎遺跡の防犯・防災パトロールを3月27日に鷹島町で実施しました。このパトロール は、地域の多くの目で見守り、盗難や盗掘を防ぎ、災害から文化財を守ることを目的として、平成27年3月 27 日に、「国指定史跡鷹島神崎遺跡防犯・防災パトロール隊」として結成し、毎年パトロールを行っています。 今年は、長崎県学芸文化課職員をはじめ、市文化財保護審議会委員、関係機関、地域団体の代表者など約20 人が参加。鷹島神崎遺跡を望む神崎港で現地パトロールを行い、埋蔵文化財センターでの鷹島 1 号沈没船の現 況海底映像の視聴、蒙古襲来(元寇)遺物の保存処理の状況、センター内の見学をしました。

鷹島神崎遺跡は、海底遺跡として我が国初の国指定史跡であり、蒙古襲来(元寇)に関連する貴重な遺物が 数多く発見されています。また、鷹島島内にも関連する文化財が多数存在しており、これらは「地域の文化財 (地域の宝)として後世に残していかなければなりません。これからも継続して取り組んでまいりますので、今 後とも関係各位のご協力、ご支援をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

#### 関連イベント情報

鷹島肥前大橋開通 10 周年記念イベント「ウォークラリー大会」が6月8日(土)に開催します。 開催に併せて、松浦市立埋蔵文化財センターを1日限定で入館無料開放いたします。 この機会に、ここで唯一見学できる蒙古襲来(元寇)関係遺物をご覧ください。









▲パトロール隊出発式の様子 ▲現地パトロールの様子(神崎港)▲沈没船の現況映像視聴の様子